



5 Pièces

160 m²

Réf. 85584386

1 390 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

? Estelle vous présente cette magnifique villa de 5 pièces (4 chambres) – 160 m² – un véritable havre de paix avec vue mer panoramique ! ? Située sur les hauteurs de La Turbie, cette villa séduit par son charme, son confort et sa praticité. Profitez d'un double garage, d'un terrain de 335 m² et surtout d'une vue exceptionnelle sur la mer et la Principauté de Monaco ?? . À seulement quelques minutes à pied du centre historique du village, commerces et restaurants sont à portée de main, dans un cadre provençal typique et chaleureux ?? . Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un séjour lumineux et ...

? Estelle presents this stunning 5-room villa (4 bedrooms) – 160 m² – a true haven with breathtaking sea views! ?Perched on the heights of La Turbie, this villa captivates with its charm, comfort, and practicality. Enjoy a double garage, a 335 m² garden, and above all, an exceptional view of the sea and the Principality of Monaco ?? . Just a few minutes' walk from the historic village center, shops and restaurants are within easy reach, all in a typical and warm Provençal setting ?? .The ground floor opens onto a bright and welcoming living room, a spacious dining area, and a fully equipped ...

E ET M PROPERTIES

Villa Jasmin Chemin Alexandra - 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

